

日	月	火	水	木	金	土
1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日
	あいさつ運動	同和教育推進協議会総会 ダム水利組合 理事会	センター長会	笹巻交流会 (上津地区との 交流会)		
	習字教室	まめな教室	輝らきら体操 (交流)			
8日	9日	10日	11日	12日	13日	14日
喜楽会総会		南中地域学校運営 理事会		☕ コミカフェ 地籍調査関係者 説明会		
しよくどう森々 (交流)		リリーハーモニー	輝らきら体操 (交流)			
15日	16日	17日	18日	19日	20日	21日
	コミセン 専門部研修	小学校地域学校 運営理事会	南部ブロック 研究会		広報配布 自治会長会 稗原いきいきクラブ 地区災害対策本部会議	
	習字教室	まめな教室	輝らきら体操 (交流)		地区災害対策本部長 会議 (本部長・事務局長)	
22日	23日	24日	25日	26日	27日	28日
			コミセン女性部 専門部研修	☕ コミカフェ		
			輝らきら体操 (交流)			
29日	30日	<p>資源物はヒラオカ資源リサイクルステーションへ！ みんなで集めて、かしこく地域で活用しましょう！</p> <p style="text-align: center;">稗原ささゆり会</p> 				

※ 上記は、5月中旬時点の予定であり、追加および変更されていることがありますので、ご了承ください。

こーのこらむ

◆岩手県と聞くと皆さんはどのような印象をお持ちですか。私が学生だった頃は島根と同じような田舎だと思っていました。◆東日本大震災で大きな被害を被った県ではありますが、大谷翔平選手、菊池雄星選手に加え、今年、新たに佐々木朗希選手がメジャーリーガーとなり、また、野球以外でも北京オリンピックのスキージャンプで金メダルを獲得した小林僚侑選手などスーパースターが育つ県だと今は羨望の眼差しで眺めています。◆もうひとつ青森、秋田、岩手あたりの北日本の県が日本の上位であるのに比較し、山口、島根、広島、沖縄あたりの県が下位であるものがあります。それは身長です。17歳までの年齢別の平均を比べてもトップは東北地方の県、下位には西日本の県が来ます。これは何の影響なのか調べてもわかりません。北欧の人が大きいのかと関係があるのか、日照時間と関係あるのか、わかっていません。大谷選手や佐々木選手のような高身長でありアスリートとしてパフォーマンスが発揮しやすい体格であるのが、データとしての県の平均と何か関連しているのかないのか？◆体格だけではないと思われますが、おらが町の若者が、誰もが憧れるヒーローに成長する。本当に夢のような現実です。

センター長 高野 正次

集う・学ぶ・繋ぐ コミュニティセンター報

2025
5月号 No.358



稗原地区の世帯と人口

令和7年4月末現在(前月比)
世帯数 541戸(-2)
人口 1,454人(-14)
(男) 717人(-8)
(女) 737人(-6)

【発行】稗原コミュニティセンター
TEL 48-0001 FAX 48-0048

 hiebara-cc@local.city.izumo.shimane.jp

稗原コミュニティセンター

「どろんこ遊び」 5/2 (金)



「田植え」 5/8 (木)



おいしいお米を作ろう！

今年も、幼稚園・小学5年生によるお米づくりがはじまりました。子どもの数がどんどん減っていく中、「今年は大丈夫だろうか？」と心配していましたが、不安を吹き飛ばす活動によって予定した時間内に植え終わりました。田植えをする時期やタイミングが今年も、みなみ小学校と被り、JAの職員の皆さんは分かれて参加していただきました。大人の労働力もさることながら子ども達はかなりがんばりました。子ども達の潜在能力が垣間見えた一日でした。

苗箱1箱で米袋30kgになると言われていますので、田植えの前に米30kgを持ち上げる体験をして、モチベーションを高めました。協力いただいた児玉さん、JA営農センター、農青連の皆さま本当にありがとうございました。

